

CONSEJO NACIONAL DE SOCIEDADES CIENTÍFICAS DE LA SALUD

FICHA CURRICULAR DE PRECANDIDATO A LA JUNTA DE GOBIERNO

FOTO

1er. Apellido García		2do. Apellido Balmaseda		Nombre Alexandres
Edad 38	Año de su Graduación 2011	Año de ingreso A la sociedad 2015	Categoría de miembro de la sociedad Presidente del Capítulo Pinareño de Medicina Intensiva y Emergencias.	
Categoría docente y/o investig. Profesor Asistente Investigador Agregado		Grado científico	Especialidad y grado Especialista de 1er y 2do Grado en Medicina Intensiva y Emergencias.	
Responsabilidades académicas , científicas y profesionales que ostenta o ha ostentado: <ol style="list-style-type: none">1- Jefe de Servicio de Donación y Trasplante de órganos y tejidos en la provincia de Pinar del Río en el año 2016 con resultados sobresalientes a nivel nacional alcanzando tasas nunca antes logradas en la provincia durante 3 años consecutivos.2- Miembro de la comisión de atención a la materna grave en Pinar del Río desde el año 2015.3- Jefe de servicio de Terapia Intensiva durante 4 años en el hospital central de Nampula. Mozambique.4- Presidente de la comisión médica en Nampula. Mozambique.5- Miembro de tribunales Provinciales de la especialidad de Medicina Intensiva y Emergencias.6- Tutor de diferentes trabajos de terminación de especialidad de Medicina Intensiva.7- Profesor principal de módulos relacionados con la materna grave impartidos a diplomados, residentes y especialistas.8- Revisor por pares internacional.				

Integración revolucionaria: CDR, MTT.		
Reconocimientos académicos , científicos y profesional recibidos Premio anual de la salud en Pinar del Río en el año 2016 en la categoría de artículo científico. Premio Finlay en el año 2016. Reconocimiento nacional durante 3 años por coordinador destacado en donación y trasplante de órganos y tejidos. Medalla de colaborador internacionalista. Reconocimiento por parte del Hospital Central de Nampula como colaborador destacado de la provincia con diploma de honra. Reconocimiento nacional al grupo de atención a la materna grave en la provincia durante varios años.		
Número de publicaciones científicas 15	Número de presentaciones en eventos 29	Otra producción científica.
Afiliación a otras sociedades científicas cubanas o extranjeras: Miembro de la sociedad pinareña de Medicina Interna.		
Centro de trabajo actual: Hospital Clínico Quirúrgico Docente “Abel Santamaría Cuadrado”. Unidad de cuidados intensivos 3.		
Breve síntesis biográfica Doctor en Medicina 2011. Realicé en el año 2011 el Diplomado en Medicina Intensiva y Emergencias en el HCQD “Abel Santamaría Cuadrado” en la Ciudad de Pinar del Río, posterior a esto comienzo en el mismo hospital la residencia de 1er año en Medicina Interna 2011 / 2012 y por autorización del ministerio de salud pública y a petición mía, en segundo año de Medicina Interna se me autorizó el cambio de residencia teniendo en cuenta los resultados alcanzados hasta el momento con rendimiento excepcional realizo cambio de especialidad a Medicina Intensiva y Emergencias donde cursé la residencia desde el año 2012 / 2015, en el mismo hospital, graduándome de especialista con 100 puntos y siendo elegido como mejor residente graduado otorgándoseme el premio Finlay en el año 2015 y en el 2016 premio anual de la salud provincial en la categoría de mejor tesis de terminación de especialidad, ascendiendo al nivel nacional, hasta el año 2016 me desempeñé como		

especialista de la unidad de cuidados intensivos / 3 y como profesor instructor de la cátedra de mi especialidad, donde mantuve una participación activa en las labores asistenciales, docentes e investigativas, además de haber sido coordinador hospitalario de donación y trasplantes de órganos teniendo resultados satisfactorios nunca antes alcanzados en la provincia de Pinar del Río, manteniendo por tres años consecutivos el hospital con una tasa de donación sobre 20 pmh, realicé en el 2016 el diplomado para aspirantes a doctores en ciencias médicas y en el mismo año en diciembre partí de misión internacionalista al continente africano, República de Mozambique, Provincia de Nampula. Hospital Central de Nampula "Egas Monis" donde al terminar la misión me fue concedido diploma de honra por mi desempeño asistencial y docente con resultados en el trabajo excepcionales. Al regresar de la misión realicé el examen de segundo grado de la especialidad y el de profesor asistente donde obtuve dicha categoría científica y docente con resultados sobresalientes. Este año elegido por el capítulo como presidente de la sociedad de la especialidad de medicina intensiva y emergencias en la provincia. En estos momentos desempeñándome como médico especialista y miembro de la comisión materna crítica en la UCI 3 del Hospital General Docente "Abel Santamaría Cuadrado".